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Trento, 11 luglio 2012 

 

 

Egregio Signor 

Bruno Dorigatti 

Presidente del Consiglio Provinciale 

Sede 

 

 

Interrogazione a risposta scritta n. 

 

 

Soppressione della motovedetta dell’Arma dei Carabinieri sul lago di Garda 

 

La stampa locale ci informa che una delle conseguenze della “spendig review” promossa dal 

governo Monti comporterà, dalla fine dell’estate, la sospensione del servizio di 

pattugliamento, di soccorso e di servizio a natanti e bagnanti svolto egregiamente da anni 

dalla motovedetta dell’Arma dei Carabinieri. 

 

Ovvia e condivisibile è la preoccupazione dei circoli velici trentini e dell’intero sistema 

dell’offerta turistica. L’eventualità sarebbe ulteriormente aggravata se fosse sospesa pure la 

squadra nautica della Polizia, con evidente danno per turisti e residenti. 

 

Ciò premesso 

 

si interroga la Giunta provinciale 

 

per sapere: 

 

1. se sia a conoscenza di quanto esposto in premessa e se ciò corrisponda al vero; 

2. se intenda intervenire, ed in quali termini, nei confronti del governo Monti per evitare 

la soppressione del servizio svolto dai Carabinieri e dalla Polizia; 

3. se abbia preso in considerazione la possibilità/opportunità di prevedere, nel tempo, 

una sostituzione/integrazione del servizio svolto dai Carabinieri e Polizia con uomini 

e mezzi della Protezione Civile, dei Vigili del Fuoco e/o di altre organizzazioni 

trentine. 

 

 

 

       Cons. Roberto Bombarda 


